"Un magicien à Paris"

Le sommaire de l'article

- Qui sont les magiciens à Paris ?
- La magie, c'est quoi ?
- D'où viennent les magiciens ?
- La magie à travers le temps
- Les grands magiciens français
- La magie aujourd'hui

Il y a quelques années, un magicien est venu à Paris. Il s'appelait Jean-Eugène Robert-Houdin. Il était né en France, mais il avait grandi en Espagne. Quand il était jeune, il avait appris la magie auprès d'un magicien espagnol. Puis, il était allé vivre en Angleterre et avait travaillé comme magicien dans les théâtres londoniens. Ensuite, il était revenu en France et avait ouvert son propre théâtre de magie à Paris.

Robert-Houdin était connu pour être un excellent magicien et il avait inventé plusieurs tours de magie. Il était également connu pour être très élégant et pour porter des vêtements de haute couture. Les gens aimaient le voir car il était très divertissant.

Un jour, un homme est venu voir Robert-Houdin et lui a demandé de l'aider à trouver un emploi. L'homme s'appelait Étienne Méliès. Méliès était un ancien employé de Robert-Houdin et il voulait devenir magicien lui aussi. Robert-Houdin l'a donc engagé comme assistant et lui a montré comment faire plusieurs tours de magie.

Méliès était très doué pour la magie et il a rapidement appris tous les tours que Robert-Houdin lui montrait. Bientôt, il est devenu un excellent magicien à son tour et il a ouvert son propre théâtre de magie. Il est même allé vivre aux États-Unis pendant quelques années pour y travailler comme magicien.

Aujourd'hui, Méliès est considéré comme l'un des meilleurs magiciens du monde et il continue de faire des spectacles dans le monde entier.

spectacles dans le monde entier.

spectacles dans le monde entier.